



KOMMENTAR

MICHAELA RUGGENTHALER

Mantel-Politik

Heizen mit Öl ist für das Nationalparkhaus Matrie betriebswirtschaftlicher als Heizen mit Biomasse. Dieses Resultat brachte ein Gutachten – und dieses Gutachten ist für das Land unumstößlich wie das heilige Evangelium. Doch der Brennstoff Öl in Matrie beschert dem Land wegen hoher laufender Kosten finanzielle Einbußen und dem sonst ach so viel beschworenen Umweltbewusstsein der hohen Landespolitik Kratzer.

Dass das Heizen im Nationalparkhaus ein Fall für Minister Pröll wird, der mit der Klimakonferenz von Bali gar nicht zufrieden war, ist nicht falsch. Die machthabenden Politiker in Land und Bund bekommen so wieder einmal eine gute Gelegenheit, ins oder aus dem „grünen Mäntelchen“ zu schlüpfen.

Sie erreichen die Autorin unter:

michaela.ruggenthaler@kleinezeitung.at